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校長名
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会場

出席者(学校）
尾方校長、志村教頭、髙須事務長、奥首席兼生徒指導部長、中田教務部長、
稲穂進路指導部長、３年学年主任　中村、吉本２年学年主任　吉本、１年学年主任　松村

令和４年度　第３回　学校運営協議会　議事録

府立かわち野高等学校

校長　　尾方　崇光

開催日時 令和 ５ 年 ２月８日（水）　　15:10　～　17:00　　

開催場所 府立かわち野高等学校　２棟３階　アクティブラーニングルーム

出席者(委員）
蛭田会長、中野副会長、内田委員、今井委員、渡邉委員

※江田委員欠席

傍聴者 ―

協議資料
「かわち野今後検討PT　業務精選まとめ」「令和４年度学校運営協議会議事録」
「令和４年度　学校経営計画及び学校評価（案）」「令和４年度学校教育自己診断まとめ」
「令和５年度　学校経営計画（案）」

備考

府立かわち野高等学校　２棟３階　アクティブラーニングルーム

議題等(次第順）
１．学校長挨拶（校長：尾方　崇光）
２．会長挨拶（会長：蛭田　勲）
３．報告：「かわち野今後検討PT」　業務精選まとめ
　　　　　　令和４年度　学校説明会について
　　　　　　各分掌・各学年から今年度総括
４．協議：令和４年度　学校運営協議会　第1回・第2回議事録について
　　　　　　「令和４年度　学校経営計画及び学校評価（案）」について
　　　　　　「令和５年度　学校経営計画（案）」について
５．事務連絡：令和５年度学校運営協議会の予定
　　　　　　　　　第1回　５月22日（月）、第2回　11月27日（月）、第3回　２月５日（月）

協議内容・承認事項等（意見の概要）
・２月に食堂撤退。次年度、弁当宅配やケータリング等さまざまな代替案を検討中➡承認
・「かわち野今後検討PT」　業務精選まとめ。「廃止」「縮小」「維持」「発展」について、各組織で検討、12/22の職員会議で
　承認。主にICTを活用した資料削減。会議時間の短縮等により、業務全体の30%削減をめざす➡承認
・学校説明会年間４会実施で、募集がなくなるにも関わらず、昨年度を大幅に上回る参加率。「進学フェア」「中河内地区合同
　説明会」「東大阪市立、大東市立中学進路担当教員向け説明会」で積極的に広報したことが功を奏した➡承認
・各組織から本年度総括➡承認
・令和４年度　学校運営協議会　第1回・第2回議事録について➡承認
・　「令和４年度　学校経営計画及び学校評価（案）」について初任者２名から「学校教育自己診断」の結果に基づき説明　➡承認
・　「令和５年度　学校経営計画（案）」について、主に閉校年度を見据えた中長期目標の設定、成しえた伝統をつなぐとともに
　残る生徒がさびしく感じないような取組み（環境整備等）等➡承認

【委員からの意見】
　・＜蛭田会長＞：学校が生徒の居場所になるよう、人権を積極的に考える機会を。子どものやる気に火をつけるような授業を。
　・＜中野副会長＞：環境整備は重要。遅刻しないことのメリットを伝え削減を。「かわち野とえばこれ！」というのを残す必要がある
　　　　　　　　　　　　　のでは？学ぶ楽しさや嬉しさ等、学校本来の魅力を忘れずにやることが重要。
　・＜内田委員＞：教員数が減るので、各学年というのではなく、全体でやっていくことが大切。学校の環境が良ければ良い変化が
　　　　　　　　　　　　起こるため、教員全体が同じ軸を持ってやっていく必要がある。一例として遅刻はだめという指導だけではなく、
　　　　　　　　　　　　遅れてでも学校に良く来たと褒めるのも一つ。さまざまな方法を模索してできるだけ欠けることなく卒業させて欲しい。
　・＜今井委員＞：１年生のスケジューリング能力を育てるべき。とにかく対話が重要。「見られている」という意識で居場所を感じ、学校
　　　　　　　　　　　　に対する意識も変わってくる。就職は、離職率をもっと気にかけて欲しい。
　・＜渡邉委員＞：生徒が親になったとき、子どもにしっかりと指導できるようになって欲しいと先生から伝えて欲しい。しんどいことで
　　　　　　　　　　　　やらなければならないことを、小さなことからできるように指導して欲しい。草抜き等環境整備を生徒も巻き込んで
　　　　　　　　　　　　できないか。

次回の会議日程

令和 ５ 年 ５ 月 22 日（月）　　15:30　～　17:00　　


